
 

 

ARCHE-POST 
  

IInnffoorrmmaazziioonnii  ee  iinnvviittii  ddaa  ppaarrttee  ddeellllaa  
CCoonnssiigglliioo  IInntteerrnnaazziioonnaallee  ddeellll''  AArrcchhee 

 

A g o s t o  2 0 1 9  

 

Salve, 
Di seguito troverete una breve sintesi del Capitolo Generale 

Internazionale dell'Arche del 2019. 
**** 

 

Breve presentazione del capitolo generale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Con molta gioia e soddisfazione, ci piacerebbe fare onore 
alla nostra missione mandandovi una breve presentazione del 
capitolo generale dell'Arca di quest'anno 2019. 
 

Una presentazione più dettagliata sarà pubblicata alla fine di 
Settembre, questa è una immagine condensata di cio che 
abbiamo vissuto, dedicata ai membri dell'Arca che purtroppo 
non potevano essere presenti con noi, affinchè possano 
condividere un po' della nostra bella esperienza. 
 

Il nostro incontro è stato veramente bello. Un' 
organizzazione sia seria che leggera ha dato forma ad un 
contenuto ricco e profondo, anche flessibile, ed istruttivo in 
tanti aspetti. 
 

Il primo giorno, abbiamo messo il nostro incontro sotto il 
segno della spiritualità, che forma la base della nostra 
comunità insieme alla non-violenza. 
 

Poi, i diversi paesi si sono presentati rapidamente, afinchè ci 
conosciamo meglio. C'erano dieci paesi rappresentati : 



Francia, Germania, Brasile, Argentina, Svizzera, Ecuatore, 
Italia, Spagna, Messico e Belgio.  
 

C'erano approssimativamente 160 partecipanti in totale, e 
tutte queste persone eravano riunite per mantenere viva la 
volontà di trasformare il mondo per la via della non-violenza. 
Abbiamo ricevuto con il cuore aperto e con tant'emozione la 
presentazione del mandato passato di Margalida Reús. E poi 
abbiamo ascoltato la presentazione sincera e sensibile della 
nostra nuova Responsabile Internazionale Margarete Hiller, 
ed abbiamo anche potuto fargli delle domande. 
 

Dopo di questo, ci siamo riuniti in gruppi di lavoro sui diversi 
temi preparati prima del incontro, e tutto questo è stato 
animato da apparizioni comiche di marionette, dove il ridere 
era il linguaggio universale. 

 

Ogni giorno, abbiamo pregato con un paese diverso, cio che ci 
ha permesso di fare comunione con i diversi riti e tradizioni 
che compongono la nostra comunità. 
 



La prima serata è stata animata con le canzoni e le danze 
tradizionale dell'Arca, che furono l'occasione d'un incontro 
festivo. 
 

Il secondo giorno, abbiamo sentito i testimoni di impegnati di 
diversi paesi, che ci hanno raccontato la loro storia ed il loro 
percorso nell'Arca. Poi, abbiamo creato degli spazi per 
pensare il nostro proprio impegno e per condividere insieme. 
 

Philippe Gonzales, professore di sociologia all'Università di 
Genève che ha volontariamente accetato di essere per noi un 
osservatore esteriore, ci ha permesso di riflettere dandoci 
la sua visione dell'impegno dentro l'Arca. 
 

Dopo, abbiamo continuato 
con l'elezione della 
Responsabile Internazionale, 
che è stata condotta con 
attenzione, preparazione e 
prudenza. Il risultato è stato 
chiaro : il 92 percento ha 
votato per l'elezione di 
Margarete, ed abbiamo fatto 
una bella danza di 
benedizione. 
 

Durante il capirolo furono 
esposti i pannelli esplicativi 
realizzati dai gruppi di ogni 
paese, con immagini delle persone che le compongono e 
mappe per localizzarli, oppure una presentazione delle loro 
attività. Era un modo artistico di dare più chiarezza e 
connessione tra tutti i paesi. 
 

Il penultimo giorno, abbiamo sperimentato un'innovazione 
con l'Open Space, un forum aperto che ci ha aiutato a 



riflettere, a pensare delle perspettive sui modi di 
concretizzare il nostro impegno, e a dare delle direzioni per i 
prossimi anni. 
 

Abbiamo fatto una bella ceremonia in la Borie Noble per 
accogliere la nuova Responsabile Internazionale e per 
ringraziare Margalida che finiva il suo mandato. 
 

Abbiamo assistito alla partenza del consiglio internazionale 
precedente, prima di augurare la benvenuta al nuovo 
consiglio, ormai formato da Stefan (Germania), Asha e 
Hermine (francofonia), Mariana (Argentina), Mauricio ed 
Amanda (Brasile), Nati (Spagna) e Margarete 
(rappresentante internazionale). 
 

Durante questa ceremonia, 
abbiamo anche accolto Pablo 
come nuovo impegnato del 
gruppo di Saint-Antoine, 
prima di pronunziare il 
rinnovamento del impegno di 
tutti gli impegnati. 
 

Abbiamo vissuto una festa 
commovente, punteggiata da 
alcuni spettacoli artistichi, 
musicali, poetici e comici, 
realizzati dai diversi paesi. 
Poi, la serata è seguita con i 
balli e la musica. È stato un 
tempo molto forte di gioia e 

di celebrazione che ha dato senso alla nostra grande 
Comunità, con la partecipazione di ognuno ed ognuna in 
quest'istanto di comunione. 
 

L'ultimo giorno, abbiamo ascoltato con un grande interesse 



ed una certa emozione le parole di Philippe Gonzales, che ci 

ha proposto una visione profonda basata sulle sue 
osservazioni, ed anche delle riflessioni per il futuro. 
 

In fine, ognuno ha potuto esprimere la sua conclusione 
generale sulla sua propria esperienza del Capitolo, prima di 
vivere gli ultimi istanti di incontri liberi tra i paesi e di 
aggiungerci per l'assemblea generale francofona. 
 
 



Ecco una raccolta di sensazioni e di parole che abbiamo 
sentite frequentemente da parte dei partecipanti per 
concludere la loro esperienza : estremamente commovente, 
più di equilibrio tra i paesi (grazie al lavoro dei traduttori ed 
alla presenza di molti latinamericani), una organizzazione 
leggera e profonda, una grande energia d'amore e d'unità, 
una vivificazione ed uno rinnovamento del impegno, tanta 
musica e ballo, forza, gioia ed unione.  

 

Nel mezzo alle numerose canzoni cantate nelle varie lingue 
ed ai frequenti tempi di raccogliamento, abbiamo vissuto un 
momento di pace e di celebrazione. È stato un vero piacere 
di essere con ognuno di voi.  
 

Ringraziamo tutte le persone che hanno lavorato tanto per 
rendere possible quest'evento, in particolare gli abitanti 
della Flayssière e della Borie Noble per averci accolti, e 
Margalida per il suo impegno forte e benefico durante il suo 
mandato, ed anche Margarete per la sua forza, il suo 
coraggio e la sua disposizione a continuare a sostenere 



l'Arca ed il suo ideale. 
 

Avanziamo più uniti di prima, pieni di speranza per i prossimi 
incontri e felici d'aver fatto la scelta d'appartenere ad un 
gruppo che abita, rispetta, protegge e serve il nostro 
pianeta Terra. 
 

Fraternamente, 
 

Amanda et Lenny. 
 

P.S. : I testi dei diversi interventi ed una sintesi del bilancio 
e delle riflessioni in gruppo saranno mandati dalla metà di 
settembre. Invece, le foto saranno disponibili sul sitio 
archecom.org 
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